

〈キャッチフレーズ〉
笑顔いっぱい
伸び伸びと

小学部通信

- ・元気に活動する児童
- ・喜んで取り組む児童
- ・みんなと仲良く遊ぶ児童
- ・自分のことは自分でする児童

宮城教育大学附属特別支援学校

令和5年10月20日（金）NO. 22



いよいよ、運動会！



生活単元学習「運動会をしよう」が始まりました。本番当日に向けて、「音楽に合わせて自分からダンスをしたり、動いたりしようとする」ことや、「自分のすることが分かり、教師や友達と一緒に練習に参加できる」ことをねらいとして学習に取り組んでいます。

体育館や校庭で全校での全体練習をしました。選択種目の「動く玉入れ」、「大玉転がし」、「チャレンジリレー」では赤・青・黄色のチーム対抗戦で取り組みます。中学部や高等部のお兄さんやお姉さんと一緒に、楽しく競技に参加する様子が見られました。「がんばれ！」、「いけー！」など、中学部や高等部のお兄さんやお姉さんにもたくさん応援をすることができました。



チャレンジリレー



動く玉入れ



大玉転がし

小学部の演技では、朝の運動で取り組んでいる「サーキット運動」や「リズムック」の動きを取り入れた演技をします。「片足バランス 」、「ボール運び 」、「両足ジャンプ 」、「手つなぎ走 」などの動きを元気に発表し、「ふとくの花」を咲かせます。



(文責：阿波加 駿)